

Fecha: 05-03-2021

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Actualidad

Título: Asistencia a clases virtuales supera el 95 por ciento en colegios de San Antonio

Pág. : 3

Cm2: 615,0

VPE: \$ 562.093

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Asistencia a clases virtuales supera el 95 por ciento en colegios de San Antonio

Los establecimientos municipales registran una alta participación de los alumnos en los primeros días del retorno.

Alejandro González

Un positivo balance de los primeros días de clases a distancia hizo la Dirección de Educación Municipal de San Antonio.

La administración de la educación en la comuna destacó la alta participación de los alumnos en comparación con el año pasado.

Resaltan los casos de la escuela Eduardo Fernández de Asturias de la localidad de Agua Buena con un 95 por ciento de asistencia y el Instituto Bicentenario José Miguel Carrera con un 98% de concurrencia virtual de sus estudiantes.

El jefe técnico pedagógico de la Daem, Sergio Hernández, explicó que "hacemos un monitoreo frente al inicio del año lectivo escolar 2021 en nuestros establecimientos educacionales y así poder recoger parte de la experiencia cómo los colegios llevaron a cabo su primer día de clases, teniendo en cuenta la situación de cuarentena que estamos viviendo en la comuna y también por los programas que hemos estado implementando como dirección de educación".

El funcionario municipal agregó que "queremos destacar que la escuela Eduardo Fernández de Asturias de la localidad de Agua Buena tuvo un primer día de asistencia de un 95%, lo que es un porcentaje realmente alto y muy satisfactorio para nosotros".

Sergio Hernández también destacó al Instituto Bicentenario José Miguel Carrera, que reportó "una muy buena respuesta por parte del alumnado del establecimiento, contabilizando cerca de un 98 por ciento de asistencia, un re-



AURELIO SANTIS.

sultado muy bueno, estamos muy contentos como unidad técnica".

AGUA BUENA

Aurelio Santis, director de la escuela Eduardo Fernández de Asturias de Agua Buena hizo un balance señalando que "estamos contentos y a la vez sorprendidos por la gran asistencia que llegó al 95 por ciento en el primer día de clases. Fue emocionante ver cómo los apoderados estaban junto a sus niños apoyando el proceso. Eso es algo que se agradece aún más tomando en cuenta que nosotros estamos en una zona rural y la conectividad no es la mejor muchas veces".

Sobre el inicio del año escolar, el director sostuvo que "esta semana estuvimos coordinando la entrega de material gráfico para nuestros 160 estudiantes y la próxima vamos a trabajar en la entrega de material de apoyo tecnológico para un segmento de nuestros niños, correspondiendo a sim cards para mejorar la conectividad y también a tablets que son entregadas en comodato para quienes necesiten tecnología para desarrollar sus clases".

¿Cómo se preparó el inicio de año entre los docentes y



LA ESCUELA DE AGUA BUENA, A PASAR DE ESTAR EN UNA ZONA RURAL, LOGRÓ UNA GRAN ASISTENCIA A LAS CLASES ONLINE.



EL BICENTENARIO LLEGÓ A UN 98 POR CIENTO DE ASISTENCIA.

asistentes de la educación?

-Hemos trabajado desde el año pasado en nuestro plan para llevar a cabo nuestras clases a distancia, primero con capacitación a nuestros docentes, potenciando este trabajo con monitores que son parte del cuerpo docente durante este año, luego con la planificación de las clases para el desarrollo integral de nuestros estudiantes y finalmente con el apoyo con material

gráfico y tecnológico.

Aurelio Santis precisó que los alumnos provienen de Cartagena, San Antonio y Agua Buena "por lo que hemos preparado nuestro año escolar tomando en cuenta este tema también".

LICEO BICENTENARIO

Gianella Pellizzari, directora del Bicentenario José Miguel Carrera dijo que "nos fue muy bien en nuestro

primer día de clases, la verdad es que era una necesidad para nuestros estudiantes y para nosotros como colegio el poder estar conectados permanentemente, logrando además una excelente asistencia de alrededor del 98 por ciento, lo que es realmente muy bueno, por lo que evaluamos como excelente la recepción que han tenido nuestros estudiantes con esta modalidad de trabajo".

La directora explicó además que "para nosotros como establecimiento retomar las instancias de aprendizaje era muy importante, nuestros sellos educativos apuntan a la excelencia académica, el fomento de las ciencias, las artes y el deporte. Los mismos resultados de la Prueba de Transición Universitaria, dentro de los liceos Bicentenario quedamos en el lugar número 20 a nivel nacional, además el Demre hizo un análisis de los resultados de los colegios con

características similares al nuestro y yo diría que somos el primer lugar de la región".

-¿Cómo prepararon este nuevo año escolar, tomando en cuenta las clases a distancia?

-Nuestros estudiantes son cerca de 450 y hemos trabajado arduamente para preparar nuestro plan de trabajo en este año escolar 2021, mejorando todos

nuestro trabajo en base a la experiencia vivida en el segundo semestre del año pasado, destacando sobre esto mismo la disposición y entrega de nuestros docentes que han trabajado mucho para llevar sus clases y mantenerse conectados a través de este formato con sus estudiantes.

La directora destacó el compromiso de padres y apoderados para entregar a los alumnos las herramientas para seguir con su proceso educativo a distancia por la cuarentena. ☺